

An die
Rats- und Ausschussmitglieder
der Stadt Übach-Palenberg

**Beantwortung der Nachfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen in der
Sitzung des Ausschusses für Bauen und Ordnung vom 26.01.2022 bezüglich
der Ausbildung der städtischen Baumsachverständigen**

Sehr geehrte Damen und Herren,

die zertifizierten städtischen Baumkontrolleure nehmen regelmäßig an Weiterbildungsmaßnahmen teil. Unter anderem werden hier auch die klimatischen Veränderungen thematisiert.

Artenschutz im Rahmen von Baumkontrolle und -pflege sind ebenso ein Thema der Schulungsprogramme wie abiotische und biotische Schäden an Bäumen.

Mit freundlichen Grüßen



Udo Langendorf
Fachbereichsleiter